Mittel und Vorsichtsmaaßregeln hatte gehoben werden können, wird unheilbar und bringt jahrelange Leiden und einen gewissen Tod, wenn man sie vernachläßigt und zu leicht behandelt. Die Eifersucht ist eine folche Krankheit. Gott helfe Dir wachen, kampfen und über-winden!

## Dreizehnter Brief.

Mein Bitten, Rathen, Warnen ift also doch vergeblich gewesen. Du scheinst, nach Deinem vorlegten Briese
zu urtheilen, so beruhigt zu seyn, scheinst die Thorheit
Deiner Eisersüchteleien so tief zu fühlen, sprachst mit
so ungeheuchelter Scham und Reue von dieser Schwäsche und Berirrung Deines Herzens, daß ich wenigstens
so bald keinen Rückfall, geschweige denn einen so ernsten
Rückfall, besorgen zu dürsen glaubte. Denn daß Du,
wie Du meintest, nan auf immer von dieser Kranksheit geheilt wärest, konnte ich noch nicht hoffen, so gern